

Cosse se unió a la caravana del Frente Amplio en Montevideo: “Es momento de recuperar la esperanza”

Principal



Publicada el: 20/10/24	Visitas: 88
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cosse-se-unio-a-la-caravana-del-frente-amplio-en-monte
video-es-momento-de-recuperar-la-esperanza_5782.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cosse-se-unio-a-la-caravana-del-frente-amplio-en-monte-video-es-momento-de-recuperar-la-esperanza_5782.php)

COSSE SE UNIÓ A LA CARAVANA DEL FRENTE AMPLIO EN MONTEVIDEO: 'ES MOMENTO DE RECUPERAR LA ESPERANZA'

Principal

Cosse se unió a la caravana del Frente Amplio en Montevideo: “Es momento de recuperar la esperanza”

Cosse se sumó a la marcha del Frente Amplio en Montevideo: “Es tiempo de volver a creer en el futuro”

Caravana del Frente Amplio en la Capital

Este domingo, a tan solo una semana de las elecciones nacionales, el Frente Amplio llevó a cabo una caravana de autos que partió desde diversos puntos de la capital uruguaya, culminando en una concentración en el Parque Batlle. La caravana inició a las 10:00 horas desde los barrios de Colón, Manga, Cerro, Punta de Rieles y Portones. A las 11:30, los participantes se unieron en la bicisenda de 18 de Julio y Yi, donde ciclistas también se sumaron a esta movilización, finalizando el recorrido frente al Obelisco, ubicado en la intersección de Bvar. Artigas y 18 de Julio.

El candidato a la Presidencia, Yamandú Orsi, partió desde Avenida Italia y Bolivia.

Por su parte, la candidata a vicepresidenta, Carolina Cosse, comenzó su trayecto en el Cerro y, al llegar al Parque Batlle, compartió sus impresiones con Telenoche.

"Con muchísima alegría, con confianza, con muchas ganas de ganar, de que vuelva la esperanza, de ponernos a trabajar por el Uruguay.

Estoy contenta, con la gente", afirmó Cosse.

Al ser consultada sobre cómo percibió la ciudad durante su recorrido, respondió: "Luminosa".

Fuente: Telenoche

Imágenes

**COSSE SE UNIÓ A LA
CARAVANA DEL FRENTE
AMPLIO EN
MONTEVIDEO: 'ES
MOMENTO DE
RECUPERAR LA
ESPERANZA'**

Cosse se unió a la caravana del frente amplio en montevideo es momento de recuperar la esperanza

Tags

portones, capital, elecciones, culminando, recorrido, domingo, diversos, barrios, montevideo,

Noticias relacionadas

3.7 * *Caravanas en Montevideo: Orsi, Delgado, Cosse y Ripoll lideran la movilización a pocos días de la elección entre el Fa y Pn*

5.0 * *Orsi y Cosse están presentes en un emotivo acto en la plaza San Fernando*

3.6 * *Cosse califica de "provocación" el comentario de Ripoll y se manifiesta ante Delgado sobre el plebiscito: "carece de comprensión lectora"*

3.9 * *Carolina Cosse instó a "restituir la dignidad en la gestión gubernamental"*

3.5 * *Ojeda ofrece su apoyo a Cosse tras los allanamientos: "Si necesita orientación, que me contacte, estoy a disposición sin costo alguno"*

3.9 * *Carolina Cosse anima a la militancia frenteamplista a entablar un diálogo cercano con los votantes, subrayando que "la buena política se construye así"*

4.3 * *Carolina Cosse afirma que el Fa renunciaría a los allanamientos nocturnos si se logran aprobar en el Parlamento*

4.2 * *Cosse advierte sobre la arriesgada posición de Lacalle Pou en la contienda electoral*

4.7 * *Orsi enfatiza la necesidad de "priorizar la inteligencia policial"; Cosse asegura que "los uruguayos no merecemos vivir en estas condiciones"*

4.4 * *Álvaro Delgado denuncia un Montevideo relegado en su reciente recorrido por barrios de la capital*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024